

Finanzierung, Ablauf und Zeitplan der Glockenstuhlsanierung

Martin Hau

Die Jahre 2015 und 2016 wurden intensiv genutzt, um durch Vorprojekt und Detailplanung die jetzt anstehenden Maßnahmen am Nordturm präzise projektieren zu können. Insbesondere die Ermittlung des Finanzbedarfs und die Finanzierung der Glockenstuhlsanierung konnte auf Grundlage dieser Vorarbeiten nun abschließend erfolgen.

Auf den folgenden Seiten wollen wir über die konkrete Kostenberechnung informieren, wie auch über die Finanzierung (Seite 6). Wertvolle Unterstützung haben wir durch das Landesdenkmalamt und die Deutsche Stiftung Denkmalschutz erhalten. Lesen Sie dazu Auszüge aus der Badischen Zeitung vom 12. August und dem 11. September 2017.

Am 9. November 2017 fand in Breisach die abschließende Besprechung zum Ablauf und Zeitplan der Glockenstuhlsanierung statt. Hierüber berichten wir aktuell auf Seite 7.



Spendenübergabe auf engem Raum: In der Glockenstube im Nordturm des Breisacher Münsters trafen sich (von links) Eberhard Witttekind vom Erzbischöflichen Bauamt, Bodo Schöffel von der Lottogesellschaft, Pfarrer Werner Bauer, Oberkonservatorin Monika Loddenkemper, PGR-Vorsitzender Martin Hau und Ortskurator Johannes Klausner